



スイカ割り



8月3日に通所フロアにて8月イベント「スイカ割り」を行いました。とても暑い日でしたが、「右だ!」「左だ!」と大きな声を出しながら元気いっぱいでした。空振りもありましたが、綺麗にスイカを割ることができ、皆で真っ赤で甘いスイカを食べ、夏を満喫いたしました。



やまびこ通信

編集委員
安齋清市
三浦大地
菅野雄太
島崎聖琉

令和 5 年
9 月号
毎月 10 日発行



発行
やまびこ苑
二本松市住吉 100
TEL 0243-22-3618
FAX 0243-22-1293

1階 夏祭り



8月22日に、1階では夏祭りを企画いたしました。盆踊りの音楽を流すと手拍子が起き次々と歌い楽しんでおられました。また、輪投げゲームにも真剣に楽しく取り組んでおられました。その後は、利用者様がそれぞれ分担して作ったチヨコバナナを食べました。夏祭りの雰囲気を利用者様と感じて共に楽しむことができました。利用者様の笑顔が見られたのがよかったです。

9月のお楽しみ献立

9日(土) 重陽の節句

12日(火) 中華丼

18日(月) 敬老の日お祝お膳

23日(土) 秋のお彼岸

28日(木) 鶏蕎麦



イベント案内

9月の予定



22日 夏残暑祭り 通所

敬老会 1F



※行事の変更、中止する場合があります。ご了承ください。

★苑からのお知らせ

平素より、やまびこ苑をご利用いただきまして誠にありがとうございます。

新型コロナウイルス、インフルエンザやノロウイルス感染症がご本人様、ご家族様に症状が出た場合、やまびこ苑にご連絡いただけますようよろしくお願いいたします。

編集後記

安齋 清市

まだまだ暑い日は続きそうですが、9月に入り、夜間には虫の音が聞かれるようになりました。いつものように駐車場から階段を上って玄関に向かうと、垣根よりガサガサと音がしたのでセミでも人の気配に驚いて飛んだのかなと思いきや大きなキリギリスでした。子供のころは興味本位でよく捕まえたものです。捕まえる時によく咬まれた記憶が蘇りました。店頭には梨やぶどうが並ぶようになり、少しずつ秋を感じるようになってきました。お彼岸ころにはだいぶ気候も和らぐのではないのでしょうか。また、これからの時期は、台風が発生が非常に多くなりますので、早めに情報を確認して被害は最小限に抑えたいものです。気候の変わり目で体調を崩される方も多くなります。新型コロナウイルスの発生も非常に多くなっておりますので引き続き感染対策にも力を入れていきます。不便なこともあるかと思いますがご理解願います。